



VOLKSBUND

Gemeinsam für den Frieden.

Staßfurt, Friedhof Hecklinger Straße

Deutschland

Gesamtbelegung: 88 Tote

51°51'1.75"N; 11°33'44.71"E



Auf dem Friedhof in der Hecklinger Straße in Staßfurt befinden sich die Gräber von 43 deutschen Opfern des 1. Weltkrieges, die zwischen dem 6. März 1915 und dem 13. Juni 1922 verstorben sind. Dahinter befinden sich vier steinerne Tafeln mit den Namen und Sterbedaten der hier Bestatteten sowie ein Gedenkstein mit der Inschrift:

„Die Toten des 1. und 2. Weltkrieges mahnen uns“

Quellen: Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt, Die Gräber erhalten, den Frieden bewahren. Gräber für die Opfer des 1. Weltkrieges auf dem Gebiet des heutigen Sachsen-Anhalt, Magdeburg 2014.

Mit der Unterstützung von



Die
Bundesregierung



Auswärtiges Amt